



Zuletzt aktualisiert: **06.12.2009 um 19:45 Uhr** [Kommentare](#)

## Für soziales Engagement winken schöne Preise

Soziale Vorzeigeprojekte vor den Vorhang holen: Das ist das Ziel der "Unruhe Privatstiftung", die den besonderen Einsatz für die Gemeinschaft seit Jahren mit der "SozialMarie" belohnt.

Insgesamt werden bei diesem Spezial-Preis 42.000 Euro ausgelobt, der Wettbewerb richtet sich an Teilnehmer aus allen Bundesländern.

"Es braucht in unserer Gesellschaft Preise wie diesen, damit wir uns weiterentwickeln können", sagt Sozialminister Rudolf Hundstorfer, einer der Schirmherren der Aktion. Eingereicht werden können Ideen, die sich an eine bisher vernachlässigte Zielgruppe richten. Teilnehmen können Privatpersonen, gemeinnützige, aber auch kommerzielle Organisationen. Im Vorjahr wurde ein Projekt zur Unterstützung von Roma-Kindern ausgezeichnet. Der erste Platz wird mit 15.000 Euro belohnt, der zweite mit 10.000 Euro, der dritte mit 5000 Euro. Die Plätze vier bis 15 erhalten jeweils 1000 Euro. Teilnahmebedingungen unter [www.sozialmarie.org](http://www.sozialmarie.org).

